



CENON, Le 25/05/2016

coea

CENTRE ŒNOLOGIQUE AQUITAIN
Laboratoires d'analyses
22 rue du 8 mai 1945 - 33150 CENON
www.coea.fr

CERTIFICAT DE PURETE, SANITAIRE, DE LIBRE VENTE ET DE CONSOMMATION

DESTINE AL'EXPORTATION N°

8206/20160524/50105

**CERTIFICATE OF PURITY, HEALTH, OF FREE TRADE AND CONSUMPTION
FOR EXPORTATION**

Laboratoire agréé par le Ministère de l'économie à délivrer des certificats d'analyses et de pureté pour l'exportation, catégories vins et spiritueux (arrêté d'Octobre 1997).

Le soussigné certifie que le vin remis par l'expéditeur, pour lequel il a été délivré la présente attestation et qui, d'après la déclaration des intéressés fait l'objet de l'expédition dont le détail suit, est un produit de bonne qualité loyale et marchande et qu'il réunit toutes les conditions hygiéniques fixées par les autorités sanitaires de France, raison pour laquelle il est en libre vente et sans aucune restriction dans ce pays comme à l'étranger. Le soussigné certifie que ce vin, d'après l'analyse qu'il a réalisé sur l'échantillon fourni par l'expéditeur est conforme aux exigences des lois sur les denrées alimentaires (notamment loi du 1er Août 1905), aux lois et décrets en vigueur sur la protection des appellations d'origines contrôlées. Ce vin est propre à la consommation humaine.

Authorized laboratory by the Ministry of the Economy to deliver certificates of analysis and of purity destined for exportation, for wines and spirits (law from october 1997).

The undersigned certify that the wine for which the present statement has been delivered, and according to a declaration by involved parties is the object of the shipment detailed below, is a product of good, honest and commercial quality and which has the hygienic conditions required by the sanitary authorities of France reason why it is in free sale and without any restriction in this country so as in other one. The undersigned certify that this wine, according to the analysis done on the supplied samples by this firm is corresponding to the requirements of the regulations on food (notably law of 1st August 1905), laws and decrees enforced on the protection of label guaranteeing the quality of wines. The food are produced under proper hygienic conditions and are fit for human consumption.

Expéditeur / Shipper : SCEA PERRIN & FILS 33850 LEOGNAN / FRANCE

Destinataire / Receiver :

DESIGNATION DE L'EXPEDITION / SHIPMENT DESCRIPTION

Désignation du produit / Brand name : Château Carbonnieux 2014 Pessac-Léognan Rouge
Commentaire / Comment :

Appellation / Vintage. : Pessac-Léognan Rouge

Millesime / Vintage : 2 014

Quantité / Quantity :

Numéro de lot / lot number :

Rapport d'analyses / Analysis report N° : 8206/20160524/50105

Signature :

Marina Pichardie, Responsable Technique

